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Brasil, ¿puede salir ganando con el Brexit?

Pero, ¿cuáles son las perspectivas reales? 
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En una audiencia pública en el Senado brasileño, un 
miembro del tradicional King's College de Londres, dijo 
la semana pasada que Brasil podría salir beneficiado 
por el Brexit, dependiendo de los cambios en las 
relaciones comerciales del Reino Unido después de su 
salida de la Unión Europa (UE). Pero, ¿cuáles son las 
perspectivas reales brasileñas en relación con el 
mercado británico? 

Hablando en una sesión de la Comisión de Relaciones 
Exteriores y Defensa Nacional (CRE), el politólogo 
inglés Anthony Pereira, Director del “Kings Brazil 
Institute”, dijo ver buen potencial al agro-negocio 
brasileño aprovechando los espacios dejados por países 
de la UE después de la ruptura formal entre el Reino 
Unido y el bloque. Según él, históricamente, Gran 
Bretaña no es adepto a una amplia adopción de 
barreras agrícolas como otros países europeos, lo que 

haría su mercado más asequible. 

"Por ejemplo, un alto porcentaje de los productos 
alimenticios importados en todo el país vienen de la 
Europa continental. Pero estas cuotas de importación 
no son necesariamente fijas. Para los productores 
brasileños, que son muy eficientes en la agricultura, se 
puede abrir este mercado británico", dijo Pereira, citado 
por la Agencia.

Además de la potencial apertura del mercado para el 
agro-negocio brasileño, el experto también destaca la 
posibilidad de un acuerdo comercial entre MERCOSUR y 
el Reino Unido después del Brexit, algo que el bloque de 
América del Sur ha estado tratando de hacer desde 
hace 20 años con la UE sin éxito, y que también 
benefician del Brasil. 

Para el otro especialista en economía agrícola y 
profesor de economía en la Universidad Presbiteriana 
Mackenzie, de hecho, es una buena oportunidad para 
Brasil puede beneficiarse de la salida del Reino Unido 
de la UE. Según él, el potencial del agro-negocio 
brasileño en el mercado británico se refiere 
principalmente a posibles contratos para el suministro 
de carne y derivados, así como algunos productos 
agrícolas. 

A pesar de esta perspectiva interesante, si Brasil quiere 
tomar ventaja de este escenario tendrá que esperar. El 
Reino Unido es famoso por demorar a tomar decisiones 
y el proceso actual, dijo, es un reflejo de esta 
característica. 

Según el profesor, favorable a la permanencia de los 
Estados en proyectos de integración, entiende que, a 
menudo, esta unión termina afectando la posibilidad de 
entrada de nuevos socios en ciertos mercados que 
podrían ser más explotados. 

"Personalmente, estoy a favor de la no salida de 
Inglaterra de la Unión Europea. Ya están perdiendo 
importantes elementos dentro del mercado financiero. 
Y, por supuesto, puede ser que nuevas posibilidades se 
presenten, principalmente en la agricultura”, dijo, 
argumentando que tal vez la solución más rápida para 
el actual estancamiento relacionado con el Brexit es en 
realidad un nuevo referéndum en Gran Bretaña.


